

## El Santander convoca más de 1.000 becas de movilidad - El Economista - 02/02/2017

### El Santander convoca más de 1.000 becas de movilidad

Para españoles que cursen un grado o investigar fuera, con una cuantía de 3.000 y 5.000 euros

**Ecouala** MADRID.

Se ha abierto el plazo para solicitar una de las 933 *Becas Iberoamérica. Santander Grado*, dotadas con 3.000 euros, o una de las 100 *Becas Iberoamérica. Santander Investigación*, con una cuantía de 5.000 euros. El programa está impulsado por Banco Santander, a través de Santander Universidades. Los participantes podrán realizar una estancia de seis meses en universidades de Argentina, Bra-

sil, Chile, Colombia, España, México, Perú, Portugal, Puerto Rico y Uruguay. Las becas de investigación facilitarán una estancia de dos meses para profesores e investigadores y de cuatro meses para alumnos de doctorado en algún centro de investigación o universidad iberoamericana de un país distinto al de origen.

#### Hasta el 31 de mayo

El plazo está abierto hasta el 31 de mayo de 2017 ([www.becas-santander.com](http://www.becas-santander.com)).

Estas becas, que en España cuentan con un respaldo de 3.300.000 euros de los más de 9 millones que el Santander destinará a estos programas, son compatibles con otras ayudas o formas de financiación.

Estas ayudas contribuyen así al desarrollo y consolidación del Espacio Iberoamericano del conocimiento.

También en el área de investigación se pretende promover la actualización del nivel de conocimientos de los participantes, el aprendizaje de nuevas técnicas y métodos, el establecer o consolidar vínculos académicos entre equipos de investigación e instituciones iberoamericanas, y reunir información adicional y específica necesaria para los estudios o investigaciones que estén realizando los destinatarios.



Universidad Federal de Bahía (Brasil). ISTOCK